

PRESSEMITTEILUNG

Aktuelle Entwicklung der Corona-Pandemie im Landkreis Dachau – 11.06.2021

- + Inzidenz im Landkreis Dachau weiter niedrig – heute bei 9,7**
- + Digitaler Impfpass / CovPass-App verfügbar und für vollständig Geimpfte ab Montag nutzbar**
- + Die Hälfte der Landkreisbürger:innen haben ihre Erstimpfung – jeder Vierte hat einen Vollschutz**
- + Aktuell noch zwei Corona-Patienten im Helios-Amper-Klinikum Dachau**

Am heutigen Freitag, den 11.06.2021, liegt die **Inzidenz im Landkreis Dachau bei 9,7** Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner innerhalb von 7 Tagen. Damit liegt der Wert nun bereits seit über zwei Wochen unter dem Grenzwert von 50. Die Inzidenz in Deutschland (18,6) und Bayern (22,1) liegen ebenfalls deutlich unter diesem Grenzwert

Ab sofort ist der digitale Impfnachweis „CovPass“ verfügbar. Der gelbe Impfpass gilt natürlich weiterhin als Nachweis über den Vollschutz. Als zusätzliches (digitales und vor allem mobiles) Angebot, ist mit der neuen App die Bestätigung der Corona Impfung auf dem Smartphone verfügbar. Zunächst wird dazu die CovPass-App in den bekannten App-Stores heruntergeladen. Die Corona-Warn App kann ebenfalls verwendet werden. Zweitimpfungen, die ab dem 10.06.2021 erfolgen, erhalten auf Wunsch bereits den richtigen QR-Code in den Impfunterlagen des Impfzentrums. Dieser QR-Code wird in der App eingescannt. Bürger:innen, die bei den niedergelassenen Ärzten oder vor dem 10.06.2021 im Impfzentrum zweitgeimpft wurden, können den notwendigen QR-Code ab Montag, den 14.06.2021, nach Vorlage des Impfpasses und Identitätsnachweis für den Datenabgleich mit dem nationalen Impfregeister beim RKI in Apotheken erhalten. Teilnehmende Apotheken sind unter ‚mein-apothekenmanager.de‘ zu finden. Weitere Details bzw. Fallgestaltungen können beiliegender Übersicht des Bayerischen Gesundheitsministeriums entnommen werden.

Mit 77.376 (erst-)geimpften Bürger:innen liegt die Impfquote im Landkreis bei 50 %. Damit ist die Quote im Landkreis Dachau nach wie vor deutlich über dem Durchschnitt in Bayern (45,3%) und der Deutschlandquote (47,0%). Etwa zwei Drittel der Erstimpfungen wurden in den beiden Impfzentren sowie von den Mobilien Impfteams vorgenommen, ein weiteres Drittel bei den niedergelassenen Ärzten.

Die Zweitimpfungen steigen auf insgesamt 38.037. Dies entspricht einer **Zweitimpfquote von 24,6%**. Damit liegt der Landkreis Dachau auch hier (leicht) über der Quote in Bayern

und Deutschland mit jeweils 23,9 %. Das Landratsamt Dachau weist darauf hin, dass der Status „Vollschutz“ für vollständig geimpfte Personen erst ab 15 Tagen nach der Zweitimpfung gilt.

Im **Helios-Amper-Klinikum Dachau** entspannt sich die Situation: Aktuell befindet sich ein Corona-Patient auf der Normalstation. Ein weiterer wird intensivmedizinisch betreut.

Wie erhalte und verwende ich meinen **digitalen Impfnachweis**?

gesundheit.
pflege.
bayern.
#bayerngemeinsam

Meine Erst- oder Zweitimpfung im Impfzentrum steht noch bevor.	Bei jeder neuen Impfung im Impfzentrum erhält man ab sofort direkt vor Ort den QR-Code, der für den digitalen Nachweis nötig ist. Achtung: Nicht mit dem QR-Code auf der Dokumentation verwechseln!
Ich habe meine Impfungen in einem Impfzentrum erhalten und einen BayIMCO Account.	a) Ab 25. Juni erhalten Sie den QR-Code über Ihren BayIMCO Account. b) Alternativ kann der digitale Impfnachweis bereits ab 14. Juni von teilnehmenden Apotheken gegen Vorlage des gelben Impfasses generiert werden.
Ich habe meine Impfungen in einem Impfzentrum erhalten und keinen BayIMCO Account mehr.	a) Ab Juli steht eine Website zur Verfügung, mit der Sie Ihren QR-Code erzeugen lassen können, wenn Sie keinen Zugriff mehr auf Ihren BayIMCO Account haben. b) Ab Juli können Sie sich dazu auch an das Callcenter Ihres Impfzentrums wenden. c) Alternativ kann der digitale Impfnachweis bereits ab 14. Juni von teilnehmenden Apotheken gegen Vorlage des gelben Impfasses generiert werden.
Ich habe meine Impfung/en in einer Arztpraxis erhalten.	a) Ab 14. Juni kann der digitale Impfnachweis von teilnehmenden Apotheken gegen Vorlage des gelben Impfasses generiert werden b) Ab Mitte Juli gibt es auch die Möglichkeit, dass Ihnen der/die impfende Arzt/Ärztin den QR-Code erstellt.

a) Laden Sie die **Corona-Warn-App** oder die **CoVPass-App** auf Ihr Smartphone. Scannen Sie den QR-Code auf dem Nachweis ein und zeigen die App bei Bedarf vor, damit der Code geprüft werden kann.
b) Alternativ können Sie den QR-Code ausdrucken und bei Bedarf vorzeigen, damit er geprüft werden kann. Der Code enthält sensible, personenbezogene Daten - achten Sie also gut auf den Ausdruck.

Wichtig: Der digitale Impfnachweis ist ein freiwilliges Angebot. Niemand ist verpflichtet, sich damit auszuweisen.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.digitaler-impfnachweis-app.de